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О 
сень приходит всегда по-разному: то вкрадчиво и еле слышно ступая по земле мокрыми шагами 
дождя, то яростно и неистово сообщая о своем приходе ветрами и ливнями. И осень всегда ми-
лостлива к нам. Она приносит нам богатый урожай, посылает весточку о том, что пора готовиться 
к зиме, дарит чудесные дни, которые мы называем «золотая осень». 

Но осень проходит быстро, поэтому надо успеть насладиться этим прекрасным временем– временем отды-
ха после буйного жаркого лета, временем творчества и вдохновения, временем раздумий и светлой грусти. 
Одевайтесь потеплее, берите зонтик, зовите друзей и отправляйтесь на свидание с изменчивой и непредска-
зуемой красавицей Осенью! 

Наши журналисты не забыли прихватить с собой еще и фотоаппарат, мольберт с красками, блокнотик и 
успели запечатлеть волшебные мгновенья пышного увядания природы. Фотографии, рисунки, стихи, заметки, 
обзоры – все это ждет вас в очередном выпуске газеты, который мы хотим посвятить тому, чем запомнилась 
осень 2018 года лицеистам. 

 
Каролина КРЫЖАНОВСКАЯ, 6А 

и ваша редакция 
Фото из архива 11К 
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Н 
и для кого не секрет, что нашим лицеистам очень часто приходиться участвовать в различного рода конкурсах. Но не 
все знают, что состязаются и наши дорогие учителя. Самым известным является конкурс «Учитель года». Конкурс для 
самых лучших, креативных, продвинутых учителей. С участницей этого конкурса, нашей учительницей английского 

языка Алиной Игоревной Савельевой, мы решили побеседовать. 

Алина Игоревна, мы от души по-
здравляем Вас с победой в конкурсе. 
Но для начала хотели бы, чтобы вы 
рассказали о своей учебе в лицее, 
ведь Вы наша выпускница.  

– Спасибо, девочки, за поздравле-
ние. Ну, что ж, начнем беседу. Я учи-
лась в гуманитарном профиле. В моё 
время направление мы выбирали в 
конце 7 класса. Это было здорово: 
было больше времени, чтобы поду-
мать и определиться со своими инте-
ресами, больше времени, чтобы по-
нять, чем же хочется заниматься в 
жизни. Учиться, мне кажется, нам бы-
ло гораздо легче. Меньше было га-
джетов, которые сейчас очень отвле-
кают. Больше было живого общения, а 
не виртуальных отношений в соцсе-
тях. Зато в наше время более строгим 
был Устав лицея. Нам совсем нельзя 
было краситься, волосы у всех учениц 
с 5 по 11 класс должны были быть 
забраны, никакого маникюра, даже за 
бесцветный лак нас ругали, ну и самое 
главное – у девочек не было брюк. У 
нас были только юбки, которые долж-
ны были закрывать колени. Зимой мы 
доходили до лицея в джинсах, а потом 
переодевались в раздевалке. Я заста-
ла то время, когда в 5-6 классе мы 
учились во вторую смену. Это было 
очень неудобно, так как приходили 
поздно, а все утро учили уроки. 

Что осталось прежним, так это коли-
чество кружков и дополнительных 
занятий. Мы тоже, как и вы, остава-
лись на 10 урок, посещали кружки, 
готовились к олимпиадам. Случалось, 
задерживаться в лицее допоздна.  

Почему Вы решили стать учите-

страция лицея. На жюри произвел 
впечатление наш номер со стаканчи-
ками, который родился еще в 
«Энергетике». Затем надо было напи-
сать эссе на одну из тем: «Почему 
захотел стать учителем?» или «Один 
учительский день». 

Первый тур я прошла успешно, и 
нас осталось уже десять человек. 
Второй тур включал в себя открытый 
урок. А также на базе школы № 13 я 
показывала мастер-класс, на кото-
ром делилась своими педагогически-
ми приемами. 

В третий тур могли пройти только 
пять человек, но прошли восемь, так 
как жюри было очень трудно сделать 
выбор из-за маленькой разницы в 
баллах.  

Последний, финальный, тур тоже 
состоял из нескольких частей. Первая 
из них – круглый стол. Это общее об-
суждение различных проблем образо-
вания. Для круглого стола нам нужно 
было подготовить лекцию на предло-
женную тему, вопрос для жюри, связан-
ный с образованием, и, наконец, мы 
должны были быть готовыми отвечать 
на любые вопросы по своему лекцион-
ному материалу.  

После данного этапа необходимо 
было выбрать победителя, который 
проходит на областной этап. В итоге 
нас всех восьмерых объявили победи-
телями в различных номинациях. Я 
стала победителем в номинации 
«Дебют года».  

Алина Игоревна, советуете ли Вы 
выбирать лицеистам нелегкий путь 
учителя? 

– Да, профессия учителя нелегка, но 
хорошего в ней гораздо больше. За то 
время, которое я работаю в лицее, я 
ни разу не пожалела о своем выборе. 
Поэтому, если кому-то нравится де-
литься своими знаниями, нравится 
помогать школьникам на нелегком 
пути взросления, добро пожаловать в 
профессию.  

Спасибо огромное за интервью! Мы 
поздравляем Вас с удачным участи-
ем в конкурсе и гордимся, что учимся 
у такого замечательного учителя. 
Успехов Вам и множества побед в 
других конкурсах! 

Анастасия БАРБОЛИНА, 7К 
 Ирина ЩЕРБАКОВА, 7Ж 

Фото  из архива Алины Игоревны 

лем? Может быть, пошли по стопам 
мамы Анны Мечиславовны Кутузовой 
– нашей учительницы русского языка 
и литературы ? 

– Да, это, безусловно, так, потому 
что я с детства наблюдала, как мама 
работает в школе, приходила иногда к 
ней на уроки, сидела на задней парте. 
Было все очень интересно. Когда я 
училась в институте, думала, что буду 
переводчиком, потому что получала и 
экономическое образование. Но потом 
я начала ездить в «Энергетик» вожа-
той и учителем английского и все по-
няла: мне нравиться быть с детьми, 
учить их чему-то новому, общаться. В 
общем, затянуло меня в педагогиче-
скую стезю.  

Алина Игоревна, теперь Вам при-
ходится работать не с отрядом, а 
с целым классом. Как Вы справляе-
тесь с обязанностями классного 
руководителя? 

– Классным руководителем я явля-
юсь уже третий год – в 2016 году мне 
впервые дали 5 класс. Это очень боль-
шая ответственность. Сначала некото-
рые ребята и их родители не воспри-
нимали меня всерьез, так как думали, 
что молодой и миниатюрный учитель 
не может быть строгим и требователь-
ным. Но потом дети поняли, что я та-
кой же учитель, как и другие педагоги 
лицея. У меня есть свои требования, я 
люблю и знаю свой предмет, строго 
спрашиваю, уважаю порядок и дисци-
плину. За два года мы успели крепко 
подружиться. До сих пор ребята, кото-
рые теперь учатся в разных классах, 
приходят ко мне, рассказывают о сво-
их проблемах, тайнах, сердечных пе-
реживаниях, делятся впечатлениями. 
Я замечаю, что дети стали с возрас-
том меняются к лучшему. Меня это 
радует. 

Алина Игоревна, ну а теперь рас-
скажите о своем участии в конкурсе 
«Учитель года». 

– Весной прошлого учебного года 
стартовал всероссийский конкурс пе-
дагогов. Мне и еще восемнадцати 
учителям из разных учебных заведе-
ний предстояло пройти несколько не-
легких испытаний. Первый этап кон-
курса – визитка. Я подготовила видео, 
которое помогали мне делать поддер-
живающие меня ученики и админи-

Привычка побеждать 
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По дороге с облаками... 

обучения мы жили в небольшом 

провинциальном городе, бук-
вально в пару часах езды от 

Лондона, в городе Торки. Каж-

дый студент жил в принимаю-

щей семье с ещё одним или не-
сколькими иностранными учени-

ками. Моей «сестрой на 3 неде-

ли» была очень милая девочка-

итальянка Линда, но помимо 
неё, в нашей семье «обитало» 

ещё четверо детей: 2 девочки-

подростка и маленькие двой-

няшки Генри и Шарлота. Вот так 
всего за 3 недели я стала обла-

дательницей ещё 4-х сестёр и 

брата. На самом деле, общение 

с семьёй – один из самых глав-
ных и важных аспектов, помога-

ющих погрузиться в иностран-

ную культуру, быт и язык. Когда 

у нас выдавались свободные 
вечера, мы собирались всей се-

мьёй в гостиной и смотрели ан-

глийские сериалы, наш принима-

Т 
уманы и дожди, двух-

этажные красные авто-
бусы, королевская се-

мья... Это неполный 

список того, о чем каждый из нас 

задумается, услышав слово 
«Англия». Летом этого года я от-

правилась на поиски самой вкус-

ной овсянки и чая с молоком в 

туманный Альбион. Мое трёхне-
дельное путешествие началось с 

полёта на самолёте. И какого же 

было мое удивление, когда, бро-

сив взгляд на номера сидений, я 
обнаружила отсутствие 13 ряда. 

Я, конечно, слышала, что англи-

чане народ суеверный, но пове-

рить, что в приметы средних ве-
ков до сих пор верят на бортах 

высокотехнологичных летатель-

ных аппаратов было немного 

сложно, но уже тогда было ясно, 
что из этого путешествия я узнаю 

много того, о чем даже не дога-

дывалась.  На протяжении всего 

Лето не отпускает, или всегда говори «да» 

ющийся папа рассказывал о сво-

их поездках в Россию, а Генри 
вечно пытался повторить хоть 

пару слов на русском и итальян-

ском языках. Со всей своей ан-

глийской семьей я до сих пор 
поддерживаю связь, и мы регу-

лярно созваниваемся. Но поми-

мо дружеского общения, каждый 

будний день у нас было обуче-
ние. Обычно школа начиналась в 

первой половине дня, а после 

ланча наступало время меропри-

ятий. В классах обучается по 12-
15 человек со всех уголков мира. 

Вообще, уроки там и уроками 

назвать тяжело, мы обсуждали с 

учителями темы, будто при обыч-
ной беседе между старыми друзья-

ми, вечно проводили конкурсы, 

смотрели видеоролики и пели ино-

странные песни. А один из моих 
учителей, коренной англичанин, 

кстати, признался, что с самого дет-

ства влюблен в русскую классику и 
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этой осенью едет в Санкт-

Петербург изучать культуру России. 
Занятия занятиями, а развлечения 

по расписанию. После обеда начи-

налось самое интересное – меро-

приятия. Наш отряд назвался Geck-
os (это такой вид ящериц), и мы, 

если честно, до сих пор не знаем, 

откуда оно появилось. Иногда в ка-

честве мероприятий мы ездили на 
экскурсии в города по соседству, 

иногда проходили квесты, играли в 

лазер таг, проводили конкурсы та-

лантов и т.д. А вечером гуляли с 
новыми друзьями. На протяжении 

всего нашего путешествия, вплоть 

до поездки в Лондон, с нами было 

двое прекрасных вожатых-
англичанин Сэм и итальянка Анто-

нелла. А перед путешествием в 

столицу Великобритании у нас про-

шёл грандиозный выпускной. Всем 
ученикам выдавались сертификаты 

с информацией об уровне владения 

языком, академические шапочки, 

майки, солнечные очки. Затем была 
небольшая дискотека с соком и 

национальными закусками.  

А на следующий день, весёлые 

и счастливые, мы отправились в 
Лондон. Об этом городе я могу 

говорить вечно, потому что это 

даже не город, а отдельная пла-
нета со своими порядками и за-

конами. Лондон, как и любая сто-

лица, очень загружен. Казалось 

бы, что тут особенного, но толь-
ко в центре все куда-то бегут, 

спешат, торопятся, а отойдите 

лишь на несколько десятков мет-

ров от центра, вы увидите милый 

и спокойный городок. Один шаг – 
и ты уже на тихой улочке провин-

циального городишка. Кроме то-

го, Лондон очень многонацио-

нальный город, в котором ужива-
ются и уважают друг друга сотни 

культур. В него можно влюбить-

ся, только лишь погуляв по нему, 

но можно продолжать изучать 
его нутро и душу ещё тщатель-

нее, чем мы и занялись в после-

дующие несколько дней. Мы от-

правились на величественный 
Tower Bridge, о котором поёт 

Земфира, в музей мадам Тюссо, 

где вам никогда не откажет сде-

лать фото Елизавета 2, Дэвид 
Бэкхем или Стивен Спилберг, 

прокатились на огромном London 

Eye, о котором пишут поэты, и 
посмотрели на Букенгемский 

дворец, где живет королевская 

семья.  

В итоге, за время путешествия 
я обзавелась друзьями со всех 

уголков планеты: из Франции, 

Италии, Испании, Германии, со 

всех частей России. И самое 
главное, я поняла: всегда говори 

«да» новым местам, людям и 

возможностям! 

 

Софья КАЛУГИНА, 9Ж 

Фото из архива автора 
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Гулять бесцельно не хотелось… 

К 
ак-то раз я и моя подруга 
Ульяна решили прогулять-
ся по нашему любимому 
Тамбову. Был дождливый 

день, но, несмотря на это, мы ре-
шили встретиться. Бесцельно гу-
лять нам не хотелось, и мы реши-
ли посмотреть какие-нибудь досто-
примечательности нашего славно-
го города. 

Ульяна рассказала, что недалеко 
от её дома открыли дом-музей ар-
хиепископа Луки. Кстати, совсем 
недавно к нам привозили мощи 
этого святого, а ещё одна из поли-
клиник города носит его имя. Мы с 
интересом посетили это место, 
рассмотрели табличку на музее, 
сделали фотографию. Здорово, 
что наша Тамбовская земля связа-
на с именем такого замечательный 
человека.  

Затем мы решили пройтись по 
улице Советской. Наше внимание 
привлек памятник танку Т-34, кото-
рый всем известен как 
“Тамбовский колхозник”. Этот па-
мятник связан со славными и одно-
временно трагическими страница-
ми истории России. Чтобы внести 
свой вклад в победу над фашиста-
ми, жители нашего города собрали 
средства на танк, и мужественные 
воины смогли дать отпор страшно-
му врагу. Я вспомнила, что в 4 
классе сочинила стихотворение, 
посвященное этой боевой машине 
и подвигу русских людей. С этим 
стихотворением я заняла 2 место 
на городском конкурсе чтецов. Уль-
яна попросила меня прочесть сти-
хотворение. Ну что ж, Ульяна, слу-
шай! Я собралась с духом и испол-
нила свое произведение. Ульяна 
аплодировала.  

Но вот пришло время расходить-
ся по домам, ведь дождь все моро-
сил и моросил. Домой я вернулась 
немного промокшая, но очень до-
вольная нашей прогулкой. 

Анна ВЛАСКИНА, 6А 

Фото Ульяны РУМЯНЦЕВОЙ, 6А 

P.S. Аня действительно написала 
чудесное стихотворение. А в порт-
феле нашей редакции нашлось сти-
хотворение Ильи Мангера, которое 
очень хорошо подходит и к теме 
нашего выпуска, и к статье. Читай-
те и гордитесь нашим городом, его 
славными гражданами, а также та-
лантливыми выпускниками и лицеи-
стами. 

Танк 
В нашем городе есть перекресток. 
Тамбовчанам он тем знаменит: 
Рядом на постаменте неброском 
Танк «Тамбовский колхозник» стоит. 

 Но не все в нашем городе знают, 
Что с далеких времен он несет: 
О войне ли напоминает 
Или город родной бережёт.  

Такой танк узнают во всем мире. 
Для врага он в боях был грозой, 
Наш советский Т-34, 
Настоящий стоит, боевой!  

Был испытан он вражьим снарядом, 
И войну уж сполна повидал: 
Он сражался и под Сталинградом 
И на Курской дуге воевал.  

Слышал песни солдат на привале, 
Меж боями хранил тишину, 
Помнит письма, что с фронта писали, 
И победную помнит весну.  

А когда отгремели сраженья, 
То вернули тамбовским рукам 
Этот танк, что своим появленьем 
Был обязан моим землякам. 

Шла война, годы страшные были. 
Чтобы фронт и солдат поддержать, 
На Тамбовщине твердо решили 
В помощь Армии средства собрать.  

Принесли тогда, кто сколько может, 
Мать бойца даже крохи несла. 
Нес колхозник, он знал: он поможет, 
Чтоб скорее победа пришла. 

В пунктах сбора людей было много – 
Нет в краю равнодушных у нас! 
И колхозники технику новую 
Закупили для фронта тотчас.  

В день декабрьский 42-го 
Горд был каждый, кто сделал свой 

вклад. 
На платформе, к отправке готовы,  
Сотни новеньких танков стоят. 

А солдатские дети и жены, 
Как родных, их пришли провожать. 
НАША танковая колонна  
Отправляется воевать!  

Нелегко же победа досталась, 
Долго шли к ней вперед и вперед, 
И в тылу, и на фронте ковалась. 
Был единым советский народ!  

И прошло уже 70 вёсен 
С той далекой Победной весны, 
Но всегда люди в мае приносят 
К монументу живые цветы.  

На своем постаменте же скромном 
Этот танк будет вечно стоять. 
Мы историю города помним! 
Мы не в праве ее забывать!  

Анна ВЛАСКИНА, 6А 

Посвящается Архиепископу 
Луке 

Где столько благородства взял и силы? 
Какой источник выпит им до дна? 
Ведь сколько б жизнь по свету ни 

 носила, 
Дороги не запутала она. 

Ему дано предназначенье свыше: 
Хирургом быть и людям помогать. 
Но всуе голос Бога он услышал 
И жизнь свою решил ему отдать. 

Когда настало время испытаний, 
Врач сотни человек от смерти спас. 
И видя, сколько на земле страданий, 
Он истово молился за всех нас. 

Его судьба сплелась с судьбой 
 России, 

И нам его не позабыть вовек. 
Хирург, святитель, пастырь и учитель 
И просто настоящий Человек. 
 

Илья МАНГЕР, выпускник  
гуманитарного класса 2013 года  

 

Фото с сайта tambovgrad.ru 
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зе ТГУ им. Г.Р.Державина была 
организована Школа беспилот-
ной авиации. 

На протяжении четырёх дней 
мы, участники мероприятия, 
узнали много нового и интерес-
ного: например, как используют-
ся беспилотники в сельском хо-
зяйстве, какие существуют виды 
летательных аппаратов и каким 
законам физики они подчиняют-
ся, особенности работы аппара-
тов, учились обрабатывать дан-
ные, поступающие с дронов. Не 
обошлось и без практики: мы 
проводили полевые испытания 

квадрокоптеров и планеров, 
смогли даже собственноручно 
собрать и запустить квадроко-
птер! Конечно, не все мои попыт-
ки были удачными, но все они 
были вдохновляющими и запо-
минающимися (даже те, где 
квадрокоптер врезался в стены). 
Кроме того, мы занимались и 
проектной деятельностью. Темы 
проектов, конечно, были связаны 
с беспилотниками, с их использо-
ванием в различных сферах жиз-
ни: в образовании, в природо-
охранной сфере, в аграрном сек-
торе и геодезии. 

Думаю, что, поучаствовав в та-
ком мероприятии, я приобрела 
много полезных знаний и умений, 
открыла для себя новый мир – 
мир летательных аппаратов. 
Очень здорово, что в нашем го-
роде проводятся такие проекты, 
позволяющие школьникам узна-
вать и пробовать для себя раз-
личные профессии, осваивать 
технологии и идти в ногу со вре-
менем. 

 
Яна ЗАХАРОВА, 10Б 

Фото из архива автора 

Н 
аверное, каждый хоть 
раз мечтал полететь на 
самолёте как пилот. Ка-
жется, так интересно 

вести крылатую машину, глядеть 
на облака и проплывающие внизу 
города, поля... Но в наше время 
пилотируемые летательные ап-
параты все чаще заменяются 
беспилотными – уже давно ис-
пользуются разнообразные ко-
птеры, планеры и самолёты. В 
конце сентября тамбовским 
школьникам выпал шанс поближе 
познакомиться с этими удиви-
тельными изобретениями: на ба-

Летать не вредно, вредно не летать 
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В 
начале четверти нам 
предложили поездку в 
Волгоград. Мои родите-
ли сразу же поддержали 

эту идею, потому что мой прадед – 
участник битвы в Сталинграде. 
Дело в том, что Волгоградом город 
называется с 1961 года, а до этого 
он был Сталинградом (в честь И. 
В. Сталина), а еще ранее он назы-
вался Царицын.  

В город-герой Волгоград мы до-
бирались на поезде. Этот город-
миллионник стоит на великой рус-
ской реке Волге. Протяжённость 
города вдоль Волги составляет 
около 60 км, это один из самых 
протяжённых городов России. 

Если вы приедете в Волгоград и 
не посетите Мамаев Курган, то 
ваша поездка прошла зря. Имен-
но это место стало самым неза-
бываемым во время нашей экс-
курсии. Мы увидели статую бой-
ца, наблюдали, как проходит сме-
на караула, ну и самое главное, 
побывали на вершине Мамаева 
Кургана и увидели одно из 13 чу-

Путешествие в Царь-град 

дес России – монумент «Родина-
мать зовет». Эта статуя необы-
чайных размеров: ее меч доста-
ет до облаков. Увидев этот ком-
позиционный центр памятника-
ансамбля «Героям Сталинград-
ской битвы», я почувствовала 
настоящую мощь и силу нашей 
страны и нашего народа. 

Нам удалось подняться на са-
мую вершину кургана, и мы уви-
дели чудесную матушку Волгу.  

Также нам понравился музей – 
панорама «Сталинградская бит-
ва». На втором этаже этого му-
зея стенах по кругу изображены 
фрагменты одной из самых ре-
шающих битв Великой Отече-
ственной войны под названием 
«Разгром немецко-фашистских 
войск под Сталинградом». Очень 
много мы узнали о стойкости и 
мужестве солдат, которые поги-
бали, но не сдавались врагу. Это 
было самое страшное и крово-
пролитное сражение. 

Но не менее интересно было в 
музее, посвященном Паулюсу – 

немецкому военноначальнику, 
где мы узнали малоизвестные 
факты военной истории. 

Это была отличная поездка. На 
меня она произвела огромное 
впечатление и утвердила мою 
любовь к Родине. 

 

Дарья МИНАЕВА, 6А 
Фото из архива 6А 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%B3%D1%80%D0%B0%D0%B4%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%B1%D0%B8%D1%82%D0%B2%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%82%D0%B0%D0%BB%D0%B8%D0%BD%D0%B3%D1%80%D0%B0%D0%B4%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%B1%D0%B8%D1%82%D0%B2%D0%B0
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Е 
сли посмотреть в словарь, то можно запросто найти такое определение осени: «Время года 
между летом и зимой, состоящее из трех месяцев: сентября, октября и ноября». Но как-то это 
скучно. 
Каждое время года по-своему прекрасно из-за каких-то маленьких, возможно, для кого-то не-

значительных деталей. Только осенью все деревья становятся золотыми и багряными, словно ждут ка-
кого-то торжества. Только осенью можно с удовольствием носить свой самый уютный шарф, чтобы не 
было ни холодно, ни жарко. Наконец, только осенью просмотр фильма или прочтение книги с кружкой 
чая становится каким-то невероятно романтическим процессом. 

Для меня осень - это самое атмосферное время года. Когда я думаю о ней, в моих мыслях мелькают 
безумно красивые и теплые пейзажи. Мне кажется, осенью можно часами бродить по паркам и совер-
шенно не уставать от этого, гулять и просто не замечать никого вокруг, быть наедине с природой.  

Кроме того, именно осенью получаются самые красивые душевные фотографии. Наш выпускник 2018 
года Николай Гомзов, кстати, член лицейского клуба журналистов, любезно поделился трофеями своей 
фотоохоты. Предлагаю вам насладиться работами Николая и поразмышлять об осени и о том, что она 
значит для вас. 

Дарья РОДИОНОВА, 11А 

Что такое осень? 

Редакция газеты «TerraLyceum» выражает благодарность 11К классу, Алине Игоревне Савельевой, 
Василисе Силкиной (выпускница 2018 года), Яне Бураменской (ученица 9К) за отзывчивость и помощь в 
подготовке этого выпуска. 


